

Pressemitteilung

„Neues Geld gemeinnützige GmbH“ in Leipzig gegründet

„Alternativlos gibt's nicht“, sagen die sechs Gründer und planen, mit Kampagnen, Projekten und Veranstaltungen darauf hinzuweisen, wie die unübersehbaren Probleme unseres Geld- und Finanzsystems lösbar sind.“

Leipzig, den 23. Juni 2011: Ganz aktuell „brennt“ es in Europa. Die 2008 begonnene Finanzkrise hat zunächst große Banken und jetzt ganze Staaten in eine Schuldenkrise gestürzt, die nicht lösbar erscheint. Die „alternativlose“ Politik der Verantwortlichen setzt die Steuerzahler an die Stelle zahlungsunfähiger Schuldner. Damit werden die Probleme nicht gelöst, sondern vertagt. Diese Situation hat die Gründungsgesellschafter des jungen, gemeinnützigen Unternehmens bewogen, ihre Kompetenz zu Währungsfragen zu bündeln und Alternativen aufzuzeigen. Die Gründer sind:

- der Ökonomieprofessor Dr. Dr. Wolfgang Berger (www.business-reframing.de),
- der Wirtschaftsanalytiker Andreas Popp (www.wissensmanufaktur.net),
- der Finanzpublizist Andreas Bangemann (www.humane-wirtschaft.de),
- der Unternehmer Helmut Eil aus Fürth,
- der Hörakustik-Meister Alexander Wassilew aus Leipzig,
- und der Finanzkaufmann und Personalcoach Steffen Henke aus Leipzig, der auch Geschäftsführer der Gesellschaft ist.

Eine krisenfreie Wirtschafts- und Finanzordnung ist möglich. Viele namhafte Experten und eine große Zahl Aktiver in Nichtregierungsorganisationen arbeiten an Plänen zu einer Umsetzung. Ihnen Gehör zu verschaffen und eine breite politische Diskussion zu den Alternativen in Gang zu setzen, ist ein wichtiges Ziel der „Neues Geld gemeinnützige GmbH“.

Für Spenden an die *GmbH* auf das Konto Nr. 32 00 000 bei der EthikBank, BLZ 83 09 44 95, werden ab sofort steuerlich abzugsfähige Spendenbescheinigungen ausgestellt. Eine Mitwirkung bei Projekten ist möglich und erwünscht.

Zur sofortigen Veröffentlichung